



**Der Lebenspartner war es auch, der am Donnerstag die Polizei alarmiert hatte.
Nach 48 Stunden in Polizeigewahrsam wurde er am Samstag angeklagt.**

Ein Mann wurde wegen an einer 39-jährigen Frau angeklagt und am Samstag, 9. April, in Untersuchungshaft genommen, nachdem seine Lebensgefährtin am Donnerstagabend in Saint-Goazec (Finistère) durch einen Kopfschuss getötet worden war, berichtet France Bleu Breizh Izel. Der Mann war nach der Tat in Polizeigewahrsam genommen worden. Am Ende des 48-stündigen Polizeigewahrsams wurde er am Samstag in Untersuchungshaft überführt.

Der Angeklagte hatte die Polizei nach der Tat am Donnerstagabend selbst alarmiert. Der 43-jährige Mann war laut ersten Ermittlungen seit mehreren Jahren mit der Frau liiert. Das Paar hatte keine Kinder. Die Ermittlungen sind noch nicht abgeschlossen.

Im Jahr 2022 wurden in Frankreich bereits 32 Frauenmorde gezählt:

Januar

1. Januar 2022: Eine 45-jährige Frau wird in Nizza ermordet, sie wird erdrosselt im Kofferraum ihres Autos gefunden. Ihr Ex-Ehepartner stellte sich den Polizeikräften.
1. Januar 2022: Éléonore P, eine 27-jährige Angehörige der Streitkräfte, wird von ihrem 21-jährigen Lebensgefährten, der ebenfalls Angehöriger der Streitkräfte ist, in Maine-Et-Loire mit einem Messer getötet. Sie hatte zuvor schon zweimal bei der Gendarmerie Anzeige wegen häuslicher Gewalt erstattet.
1. Januar 2022: Die 56-jährige Muriel P-M wird in Meurthe-et-Moselle mit etwa 30 Messerstichen getötet.
7. Januar 2022: Eine Frau und ihre zweijährige Tochter werden in Aubervilliers getötet. Der 29-jährige Mann war bereits in den Jahren zuvor rechtskräftig verurteilt worden. Die Schwester des Mannes, die am Tatort anwesend war, wurde auch verletzt, konnte jedoch fliehen.
7. Januar 2022: Beatriz, eine 38-jährige Transfrau, wurde von ihrem Ex-Partner betäubt und getötet. Über diesen Feminizid wurde in den Medien nicht berichtet, was die Unsichtbarkeit der Gewalt gegen Transgender-Personen belegt.
14. Januar 2022 : Die 21-jährige Amélie und ihre 25-jährige Nachbarin Caroline werden im Departement Hérault mit Messern getötet. Der Verdächtige sagt, er habe in einem berauschten Zustand gehandelt, der auf die Einnahme von Cannabis zurückzuführen sei.
17. Januar 2022: Die 20-jährige Céline wird in Besançon von ihrem Ex-Freund mit 18 Messerstichen getötet. Sie hatte bereits im April 20217 die Polizei um Hilfe gebeten.
22. Januar 2022: Eine 22-jährige Frau wird in Neukaledonien von ihrem 28-jährigen Ex-Freund erschossen. Der Mann, der bereits wegen Gewalttätigkeiten bekannt war, beging anschließend Selbstmord.



28. Januar 2022 : Die 28-jährige Amanda Glain wird in der Badewanne ihres 29-jährigen Partners in Paris erdrosselt aufgefunden. Der Mann, ein Polizist, war bereits wegen häuslicher Gewalt angeklagt worden. Er wurde schließlich in der Region Var (Südfrankreich) festgenommen.

Februar

3. Februar 2022: Eine Frau wurde von ihrem Lebensgefährten getötet, der anschliessend versuchte, ihre Leiche zu verbergen.

7. Februar 2022: Eine Transgender-Frau wird von ihrem Partner getötet.

16. Februar 2022: Eine 60-jährige Frau wird in Amnéville getötet. Ihr 59-jähriger Partner gab die Tat zu.

17. Februar 2022 : Die 31-jährige Laura de Pradena Caceressus wird in Marmande mit einem Messer getötet. Der Verdächtige war bereits wegen häuslicher Gewalt verurteilt worden.

März

2. März 2022: Eine 46-jährige Frau wird nach mehreren Messerstichen auf Korsika von ihrem 26-jährigen Freund getötet. Der Mann beging Selbstmord, indem er sich bei der Festnahme aus dem Fenster des vierten Stocks stürzte.

2. März 2022: Eine 62-jährige Frau wird von ihrem Ehemann durch drei Schüsse aus einer Schusswaffe getötet.

4. März 2022: Eine Frau wird in Sainte-Marie von ihrem Lebensgefährten durch mehrere Kopfschüsse getötet. Der Mann beging anschließend Selbstmord, indem er sich von einer Brücke stürzte.

14. März 2022: Eine 27-jährige Frau wird in Villefranche-sur-Saône von ihrem Ex-Lebensgefährten getötet. Der Mann versuchte anschließend, sich das Leben zu nehmen.

18. März 2022: Eine 75-jährige Frau wird in Arriance von ihrem Lebensgefährten getötet. Der 64-jährige Mann beging anschließend Selbstmord.

20. März 2022: Eine 28-jährige Frau wurde in Villefranche-de-Lauragais durch Strangulation getötet.

22. März 2022: Eine 29-jährige Frau wurde von ihrem Schwager in Villelaure erstochen.

23. März 2022: Eine 51-jährige Frau wurde von einem Mann erdrosselt. Dieser hatte bereits einen anderen Mord begangen.

26. März 2022: Eine Frau wurde in Levallois-Perret von ihrem Sohn erstochen.

28. März 2022: Eine Frau in den Fünfzigern wurde in Roubaix von ihrem Ehepartner vor den Augen ihrer 17-jährigen Tochter getötet. Das Opfer hatte im vergangenen Monat Anzeige erstattet und der Mann war der Polizei bereits wegen häuslicher Gewalt bekannt.

April

1. April 2022: Eine 44-jährige Frau starb unter den Schlägen ihres Ehepartners in Saint-



Finistère: Frau durch Kopfschuss getötet – Lebenspartner in Untersuchungshaft

Etienne.

7. April 2022: Eine 39-jährige Frau wird in Saint Goazec (Finistère) von ihrem Lebensgefährten durch einen Kopfschuss getötet.